

# Polsek Lohbener Lakukan Patroli Siang Hari: Menjaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 20:45



*Polsek Lohbener Lakukan Patroli Siang Hari: Menjaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah*

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli siang hari sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan patroli ini dilakukan dengan tujuan mencegah potensi tindak kejahatan

serta memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Petugas patroli Polsek Lohbener melintasi berbagai kawasan strategis di wilayahnya, termasuk area pusat perbelanjaan, sekolah, kawasan perumahan, dan jalan-jalan utama. Dengan kehadiran mereka, diharapkan warga merasa lebih nyaman dan terlindungi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani menjelaskan pentingnya patroli siang hari dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat di saat mereka sedang menjalankan aktivitas harian. Patroli siang hari adalah langkah preventif untuk mencegah gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang kondusif," ungkapnya.

Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat, memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memberikan edukasi tentang tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat. Upaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan pelaksanaan patroli siang hari yang terus dilakukan, Polsek Lohbener menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Upaya ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan mendukung bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Lohbener. Pungkasnya.